

深冷の候、日頃は本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。

10月の中旬に行われた文化祭。有志発表には多くの2年生が舞台上で会場を盛り上げていました。全校を盛り上げるために自ら進んで動き出す姿がとても素敵でした。また、その翌日に行われた合唱コンクールは、各学級それぞれが作り上げた歌声が町民会館のホールに響きました。その歌声には、これまで学級で歩んできた時間や物語が映し出され、大きな感動を生み出していました。また、その歌声や姿からこの1年間で2年生が大きく成長したことを改めて実感することができました。

体育大会の2日目も無事に終わり、いよいよ学校を動かしていく役割が3年生から2年生へとバトンタッチします。自分たちで学校を支え、動かしていく楽しさや達成感を感じられるように、これからも2年部職員一同頑張っていきたいと思います。今後ともご支援よろしくお願ひいたします。

2年主任 池田 千尋

幸中祭を終えて

1組 青木 陽和

合唱コンの練習は、最初みんなの合唱コンへの気持ちのはばらばらで、「最優秀賞をとりたい」、「めんどくさい」、「いやだな」など一人一人違いました。そこで一人一人の気持ちをプリントに書いてみんなで「受け止める」ことで、どうしたら「みんな」でやれるのかを考えることができました。パートリーダー、伴奏者、指揮者の人たちが中心となって放課に集まって話し合いをしてくれて、約3週間の練習内容を考えてくれたから毎日楽しく練習できました。先生が言っていた「受けとめる」この言葉で更に2-1がレベルアップできました。どこのクラスよりも絶対練習量は1組が多かったのでその分自信がつきました。

ついに本番…。緊張しすぎて泣いてしまう人もいて、みんなで励ます姿は温かかったです。みんなで「旅立ちの時」を歌うのは最後なんだと毎日の練習を思い出しながら歌っていくとあつという間に笑顔で歌い終わっていました。悔いはありませんでした。2-1の目標としていた「最優秀賞」をとつて「笑顔」で終わりたい。その目標を叶えられたときは幸せすぎました。これからの行事も2-1となら必ず成功でやりきれると思います。本当に最高の合唱コンでした。



2組 山本 剛士

幸中祭1日目、最初は吹奏楽部の発表を聞いて自分が知っている音楽がたくさんあって、気持ちが少し和らいだし、すごくきれいな演奏だったので楽しかったです。3年生の防災発表では、まだ知らないことがたくさんあって、消火器の使い方や、津波の怖さなど、たくさん知ることができたので、すごくためになりました。

全校制作では、幸中祭のスローガン「翔～spark smile～」と書かれたキャップアートが出てきて、翔という字が青のキャップで、空みたいになっていて、後ろには鳥、風船にサブタイトルの spark smile と描かれていて、すごくきれいでした。いちばん楽しみにしていた有志発表が始まって、みんなが考えたものを見て、すごく面白くて、普段では見られない姿でした。特に先生たちが出てきたときが、いつもギャップがすごくてとっても楽しかったです。1日目があつという間に終わってしまって、とても悲しかったですが、2日目の合唱コンクールも頑張ろうと思えました。



3組 白川 大祐

2年3組は合唱コンクールの目標として“元気”“団結力”“思い”的3本柱をかかげ、約2週間練習してきました。はじめは音がまとまらず、歌詞を覚えるので精一杯でした。しかし、何度も練習していくうちに、だんだん合唱に近づいてきました。合唱指導では“まるく歌う”ことを意識して歌うといいよと言われ、放課の時間の合唱練習でもまるく歌うことを意識しました。先生たちからは「笑顔が少ない」「はじめの音をそろえよう」などアドバイスをいただき、パートごとでも練習しました。本番前の残り4日、先生が「HE I WAの鐘」について話してくれました。「HE I WAの鐘」はアメリカとの第二次世界大戦をもとにつくられた“希望”的歌だと教えてくれました。その日から歌に対する気持ちが変わり、歌に統一感が出てきました。歌の歌詞に込められた希望の意味を感じるとこんなに変わるんだなと思いました。本番当日、一人一人からのメッセージが書かれたプリントを見ると、“明るく”“笑顔”“優勝”この言葉が多く書かれていて、「優勝するために笑顔で歌うぞ」という気持ちになってきました。本番、多くの人たちに見られている中で今まで意識してきたことを思い出し、明るく歌うことができました。

4組 佐藤 梨乃

私は、吹奏楽部と有志発表に出るなど、本番が2回ありましたが、楽しく吹くことができ、いい経験になったと思っています。MCをしてみたり、オーボエ、打楽器にチャレンジしたりと、初めてがいっぱいでもちろん緊張しましたが、このような機会があって良かったです。思い切ってやってみるのも自分のためになると知ったので、リーダーなど、役割がもらえるときになったら、すぐに無理と考えず、やってみたらどうなるのかなと、じっくり考えるように意識していました。有志発表では、先生も参加しているところがあり、先生と生徒での思い出が増えて、笑顔とか拍手とか楽しい時間で、来年の文化祭が本当に楽しみだと思いました。幸中祭を行うことができたのは、生徒会、先生、委員長、副委員長のおかげで、しっかりお礼など言えるようにしたいと思います。何事にも裏で頑張っている人がいると思うので、できて当たり前と思わず、行動に移せるようにしたいです。



＜11月の予定＞

- 3日（金） 祝・文化の日
6日（月） 5時間授業 最終下校時刻 14：55
7日（火） 授業参観 小学生入学説明会
15日（水） 部活動停止（～22日）
20日（月） 期末テスト（理・数・美） 最終下校時刻 13：35
21日（火） 期末テスト（音・技家・英） 最終下校時刻 13：35
22日（水） 期末テスト（保育・社・国） 最終下校時刻 13：35
23日（木） 祝・勤労感謝の日
24日（金） 県民の日 学校ホリデー（学校閉校日）



※完全冬服移行 … 11／1（水）～